

# Sports

## TENNIS

### Le CSMT La Coudoulière est en pleine forme



**Au centre, Philippe Régnier, président du CSMT, entouré des finalistes du GTC Valescure Saint-Raphaël et des vainqueurs U18 six-four-nais (à gauche).**

(Photo J. T.)

Les bonnes nouvelles pleuvent sur le CSMT La Coudoulière. Le tennis club municipal a gagné son premier titre de la saison, le 18 janvier dernier, grâce à son équipe U18 (Joseph Durieux, Ugo Rodriguez et Thomas Robert) qui a remporté la finale des moins de dix-huit ans après un sans-faute dans la phase préliminaire interclub.

Après avoir éliminé le TCG Fréjus, c'est devant le GTC Valescure que se sont imposés les pensionnaires du club six-four-nais, sans concéder un seul jeu (4-0). « Un grand bravo à ces jeunes, pour le résultat, mais aussi pour leur esprit d'équipe. Toutes nos félicitations aussi à Thomas fraîchement diplômé d'Etat et qui nous fait déjà des miracles », se félicite le président du CSMT. Philippe Régnier a d'autres motifs de satisfaction : « Les 18 et 19 janvier, notre tournoi

multichance (TMC) 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> séries a attiré vingt-huit participants de dix clubs locaux <sup>(1)</sup>. Nous remercions : l'organisation sans faille du juge-arbitre Guy Médina, l'implication de notre juge-arbitre (Armel Foulquier), le travail remarquable de nos nouveaux gérants, le soutien de l'entreprise OCD13 qui nous a permis de doter chaque participant... Nous félicitons tout particulièrement le grand vainqueur de ce tournoi, Alexandre Fascio, licencié au TC La Croix-Valmer, et le finaliste Romain De Gaillande, du TC Trans-en-Provence ».

Le CSMT La Coudoulière organisera un nouveau tournoi, entre le 22 février et le 22 mars, pour les 4<sup>es</sup> séries hommes et femmes.

**J. T.**

1-ASPTT Toulon, CSM Seynois, TCM Six Fours, TC Bandol, TC La Garde, TC La Croix Valmer, TC US Tropezien, TC Trans, TC Vidauban...